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Kurztitel  
 
Einführung liniengebundener Monatskarten und Kurzstreckenmonatskarten  
für den Magdeburger Bus- und Straßenbahnverkehr 

 

 
 
Bisher gibt es bei den Magdeburger Verkehrsbetrieben (MVB) nur Monatskarten, die für alle 
Linien im Bus- und Straßenbahnverkehr gelten. Die Preise für die MVB-Monatskarten sind 
erheblich und immer wieder in den letzten Jahren gestiegen. Der öffentliche 
Personennahverkehr kann nur dann seinen Zweck erfüllen, wenn er mit attraktiven 
Leistungsangeboten eine hohe Nachfrage auslöst. Hier gibt es ungenutzte Potentiale. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Gründe können die Einführung von Monatskarten rechtfertigen, die ausschließlich für 
eine bestimmte Linie bzw. einen bestimmten Streckenabschnitt (Kurzstreckenmonatskarte) 
gelten? 

 

 

Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 

 

 

 

 

Karsten Köpp  

Stadtrat  
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